

Serviceinformationen

Parken

Gegen Gebühr in der hoteleigenen Tiefgarage.

Raucherbereich

Rauchen ist nur in der Raucherlounge in der 4. Etage sowie in einigen ausgewählten Zimmern gestattet.

Regenschirm

Bitte fragen Sie an der Rezeption.

Reklamation

Wir sind für jeden Verbesserungsvorschlag dankbar. Einen Bewertungsbogen finden Sie in der Zimmerinformation. Schäden und Mängel im Zimmer oder im Hotel bitte an der Rezeption melden.

Safe

Zur sicheren Aufbewahrung Ihrer Wertsachen ist jedes unserer Zimmer mit einem Zimmersafe ausgestattet. Dieser befindet sich im Kleiderschrank. Ausschließlich Sie haben Zugriff durch Ihren Code auf den Inhalt.

Schlüssel

Sollten Sie den Zimmerschlüssel nach der Abreise noch bei sich haben, können Sie diesen gerne bei Ihrem nächsten Aufenthalt an der Rezeption abgeben bzw. bitten wir Sie uns diesen zurückzusenden.

Tagungsräume

Unsere Veranstaltungs- und Gesellschaftsräume befinden sich in der 3. und 4. Etage für 5 bis zu 150 Personen.

Taxi

Rufen wir Ihnen gern.

Telefon

Weltweite Direktwahl. Wählen Sie bitte eine Null, um eine Amtsleitung zu erhalten, wählen Sie dann die gewünschte Nummer. Ihre eigene Nummer lautet: 0391/ 50 666 + Zimmernummer.

Wäschereiservice

Einen Wäschezettel und einen Wäschebeutel finden Sie in Ihrem Schrank im Zimmer. Bitte geben Sie Ihre Wäsche von Montag bis Freitag bis 9:00 Uhr an der Rezeption ab um diese am selben Abend zurück zu erhalten.

Parking

In the hotel's own underground car park - a fee will apply.

Smoking areas

Smoking is only allowed in our smoking lounge, located on the 4th floor next to the elevator and in some of our rooms.

Umbrella

Please ask at the front desk.

Complaints

We are grateful for every suggestion for improvement. Please report damages or deficiencies at the front desk.

Safe

For safe-keeping of valuables, every room is equipped with a safe. This can be found in the closet

Keys

If you have forgotten to hand over your room key at departure, please send it back to us.

Conference rooms

Our meeting rooms are located on the 3rd and 4th floor. We offer rooms for 5 to 150 people. Do not hesitate to ask the front desk staff.

Taxi

We will be glad to call one for you.

Phone

Worldwide direct dial. Please press 0 to get an outside line, then enter your desired number. Your own number is: 0391/ 50 666 + room number.

Laundry service

You will find a laundrylist and bag in the closet. Please leave your laundry from Monday to Friday till 9 a.m. at the reception desk, then you will get it back at the same day in the evening.

TV Programme



1	Das Erste	24	Kabel eins
2	ZDF	25	N24
3	NDR FS SH	26	ProSieben MAXX
4	NDR FS HH	27	ProSieben
5	rbb Berlin	28	SAT1
6	rbb Brandenburg	29	SAT1 Gold
7	hr-fernsehen	30	ONE
8	SWR Fernsehen BW	31	Kabel 1 Doku
9	WDR Köln	32	arte
10	3sat	33	Phoenix
11	KiKA	34	tagesschau24
12	ZDFinfo	35	BBC
13	zdf_neo	36	NHK World
14	RTL plus	37	Al Jazeera
15	MDR Sachsen-Anhalt	38	MB Live
16	Bayrisches FS Süd	39	SKY Sport 1
17	SWR Fernsehen RP	40	SKY Bundesliga
18	n-tv	41	SKY Cinema HD
19	RTL Television	42	SKY Cinema Hits HD
20	RTL 2	43	SKY Discovery HD
21	RTL NITRO	44	SKY Disney Cinemagic
22	SUPER RTL	45	Hauskanal Hotel Stadtfeld
23	VOX		



Free Wi-Fi

WLAN: Hotel
Passwort: willkommen



Service

Wählen Sie "60" auf Ihrem
Telefon

For service dial "60" on
your phone



Hotel Stadtfeld, Maxim Gorki Str. 31/37, 39108 Magdeburg
Tel.: +49 (0) 391 / 50 666 - 0, E-Mail: info@hotelstadtfeld.de, www.hotelstadtfeld.de





Wir freuen uns, Sie in unserem Hotel Stadtfeld begrüßen zu dürfen und werden stets bemüht sein, Ihren Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten.

In unserer Broschüre haben wir alles Wichtige für Sie zusammengestellt, damit Sie sich schneller zu Hause fühlen.

Unser Hotel Stadtfeld ist eine Drehscheibe für die Geschäfts- und Privatreisenden in Magdeburg. Nicht selten finden sich Künstler sowie Prominenz aus Politik und Wirtschaft auf unserer Gästeliste.

Gehören Sie schon zu unseren Stammgästen? Dann möchten wir Ihnen die Buchungsprozedur vereinfachen, melden Sie sich dafür einfach an der Rezeption.

H. Grebe
Hendrik Grebe
Geschäftsführer

We are pleased to welcome you to our Hotel Stadtfeld and will always be available to help make your stay as pleasant as possible.

Our brochure contains all of the important information you need to help you feel at home from the get-go.

Hotel Stadtfeld is a hub for business and leisure travellers in Magdeburg. It is not rare for us to see the names of artists as well as celebrities from politics and business on our guest list.

Are you already a regular guest of ours? Then we want to simplify your booking experience - please contact the front desk to find out more.

H. Grebe
Hendrik Grebe
Manager



Abreise
Bis 11:00 Uhr.

Alarm
Bitte behalten Sie Ruhe, unser Haus ist auf das Modernste eingerichtet, im Notfall ertönt ein Signalton. Bitte verlassen Sie im Alarmfall das Zimmer. Der Fluchtplan hängt an Ihrer Eingangstür.

Allergikerbettwäsche
Gern bringen wir Ihnen auf Wunsch Allergikerbettwäsche.

Apotheke
Gern sind wir Ihnen auf der Suche nach einer Apotheke behilflich. Bitte fragen Sie an der Rezeption.

Ausflüge
An der Rezeption finden Sie viele Tipps, Anregungen und Informationen zu möglichen Ausflügen in der Umgebung. Wenden Sie sich am besten an unsere Rezeption. Wir stehen Ihnen gern mit Rat und Tat zur Verfügung.

Automatischer Weckdienst
Telefonhörer heben, die 9795 gefolgt von der Uhrzeit wählen, dann #-Taste. Bsp: 7:45 Uhr > 97950745#

Arzt
Gern rufen wir einen Arzt oder geben Ihnen eine Telefonnummer. Bitte fragen Sie an der Rezeption.

Babybett
Auf Wunsch stellen wir Ihnen gern ein Babybett gegen einen Aufpreis zur Verfügung.

Check out
Until 11 a.m.

Alarm
In the case of alarm, stay calm, our house is equipped with up-to-date technology. In the case of emergency a signal sounds, than leave your room, the emergency-procedures are to be found on your door.

Allergic beddings
Please let us know if you prefer allergic beddings in your room.

Pharmacy
We will be welcome to find a pharmacy for you. Just ask at the front desk.

Excursions
At the reception desk you can find tips, suggestion, and information about possible excursions in the surrounding area. At the best, you may also refer to our reception desk, which is available for advertisement.

Automatie Wake-Up Call
Raise the receiver; enter 9795 followed by the wake-up time, then press #. Example: 7:45 a.m. > 97950745#

Physican
We will be glad to call a Physican or give you a telephone number.

Baby crib
By request we bring you a crib for a few charge.



Frühstück

Werktags: 06:30 - 10:30 Uhr
Wochenende: 07:00 - 11:00 Uhr

Breakfast

Weekdays: 06:30 - 10:30 Uhr
Weekend: 07:00 - 11:00 Uhr



Bahnhof
Hauptbahnhof: 10 Gehminuten

Bettwäschewechsel
Auf Wunsch wechseln wir täglich die Bettwäsche in Ihrem Zimmer.

Bankautomat
Gern erklären wir Ihnen den Weg zur nächsten Bankfiliale.

Bügeleisen + Bügelbrett
Gern stellen wir Ihnen auf Wunsch diese im Zimmer bereit. Bitte melden Sie sich sofern dies nicht mehr benötigt wird an der Hotelrezeption.

Fahrräder
Bitte fragen Sie an der Rezeption.

Fax
Ein Faxgerät befindet sich an der Rezeption.

Festliche Arrangements
Unsere Gastronomie richtet Ihnen gern alle Arten von Feierlichkeiten aus und steht Ihnen zur Beratung zur Verfügung.

Fitnessgeräte
Befinden sich im 4. Stock im Fitnessraum. Öffnungszeiten Montag bis Sonntag von 08:00 - 22:00 Uhr.

Gepäckaufbewahrung
An der Rezeption.

Getränke
Wählen Sie aus unserem Getränkeangebot an der Bar, diese ist 24 h geöffnet.

Handtuchwechsel
Auf Wunsch wechseln wir selbstverständlich gern Ihre Handtücher auf Ihrem Zimmer.

Haustiere
Dürfen nach Absprache mit der Rezeption mitgebracht werden. Der Aufschlag beträgt 8,00€.

Hygieneartikel
Ausgewählte Hygieneartikel finden Sie an der Rezeption.

Information
Die Rezeption steht Ihnen gerne zur Verfügung.

Kopfkissen
Erhalten Sie auf Nachfrage an der Rezeption.

Nachtportier
Bitte rufen Sie Telefonnummer 60.

Notausgänge
Sind durch Richtungsweiser gekennzeichnet, ein Flurplan hängt an Ihrer Zimmertür.

Main station
Main station: 10 minutes by feet

Laundry exchange
By request, we will change the bed linen in your room daily.

ATM
We will be glad to show you the way to the next ATM/cashpoint.

Iron and iron-board
Please let us know if you would like to get this in your room. If you would like to give them back, just inform the front desk.

Bikes
Just ask at the front desk.

Fax
A fax machine can be found at the reception.

Festive arrangements
We cater any kind of celebrations and festivities. We will be glad to assist you.

Gym
The gym is located on the fourth floor. It is open Monday to Sunday from 08:00 a.m. to 10 p.m.

Luggage Storage
At the reception.

Drinks
Choose from our range of drinks from the bar - it is open around the clock.

Towel replacement
By request we will replace the hand towels in your room.

Pets
Pets are only allowed after consultation. We charge you € 8,00 per night and pet.

Personal hygiene articles
Selected hygiene articles are available at the reception desk.

Information
The front desk personel is at your disposal for any questions.

Pillow
Please ask at the front desk.

Nightclerk
Please dial telefon number 60.

Emergency Exits
Indicated by direction signs - a floor plan can be found on the door of your room.